

К вопросу о понятии административного принуждения в условиях реформы контроля и надзора

Соболева Юлия Викторовна,

и.о. заведующей кафедрой административного и муниципального права

Саратовской государственной юридической академии,

доктор юридических наук, доцент

410056, г. Саратов, ул. Вольская, д. 1

E-mail: j.soboleva@mail.ru

На основе трудов профессора Н.М. Конины и других ученых-административистов автором обосновано определение, предусматривающее все необходимые на современном этапе признаки административного принуждения.

Исследуются вопросы теоретического определения понятия «административное принуждение». Актуальность статьи обусловлена осуществлением в Российской Федерации риск-ориентированного подхода при организации государственного контроля и надзора и реализации механизма «регуляторной гильотины», подразумевающей оптимизацию указанных функций. В результате своего переосмысления требует и понятие «административное принуждение».

Ключевые слова: контроль, надзор, административное принуждение, риск-ориентированный подход, саморегулирование.

On the Concept of Administrative Coercion in the Conditions of a Reform of Control and Supervision

Soboleva Yulia V.

Acting Head of the Department of Administrative and Municipal Law of the Saratov State Law Academy

LL.D., Associate Professor

Based on the works of Professor N.M. Konin and other administrative scientists, the author justified the definition, which provides all the necessary at the present stage, signs of administrative coercion.

The article examines the issues of theoretical definition of the concept of “administrative coercion”. The relevance of the article is due to the implementation in the Russian Federation of a risk-based approach to the organization of state control and supervision and the implementation of the mechanism of “regulatory guillotine”, which implies the optimization of these functions. As a result, the concept of “administrative coercion” also requires rethinking.

Keywords: control, supervision, administrative coercion, risk-based approach, self-regulation.